



Vice champion académique de planche à voile

publié le 19/10/2015 - mis à jour le 10/05/2016



Mercredi 14 octobre se sont déroulés les championnats académiques de planche à voile à La couarde sur l'île de Ré.

Si le vent était présent avec 15 nœuds bien établis, le soleil n'a pas beaucoup réchauffé l'atmosphère et le thermomètre n'a pas franchi les 10 degrés...bref on s'est "caillé" toute la journée !

Lors de cette belle compétition où 8 équipes de collège se sont affrontées, Lorine, Ilona et Florentin (l'équipe de Zola) ont réussi à finir sur la deuxième marche du podium. Bravo à eux !

A noter que Jade qui avait déjà obtenu le niveau départemental l'année dernière a réussi un sans faute et est devenue Jeune Officiel de niveau Académique. Félicitations.



le briefing d'avant course